

## Remercier

***« Oh, rendez grâce à l'Eternel, car il est bon !  
Car sa bonté demeure à toujours. Que les rachetés de l'Eternel  
le disent, ceux qu'il a rachetés de la main de l'ennemi »  
(Psaume 107:1-2).***

Je suis chrétien depuis près de soixante ans. Quand je repense à ces années, je me souviens de nombreux membres du peuple du Seigneur qui m'ont conduit au Sauveur et m'ont aidé à grandir dans le Christ. Je regrette de ne pas avoir profité de l'occasion pour exprimer pleinement la gratitude que je leur dois pour leur fidélité et leur exemple d'amour. Quand j'étais jeune, je tenais parfois les choses pour acquises, mais au fil du temps, je réfléchis souvent avec une appréciation plus profonde à la bonté du peuple de Dieu envers moi. Cette bonté avait sa source dans le Sauveur. Paul a écrit à Tite au sujet de « la bonté et l'amour de Dieu notre Sauveur » (Tite 3:4). Cette bonté a façonné la vie de mes mentors spirituels.

C'est aussi une bonté qui attire la reconnaissance de nos cœurs. Le Psaume 107 commence par ces mots : « Oh, rendez grâce au Seigneur, car il est bon ! Car sa bonté dure à toujours ». La bonté de Dieu s'exprime dans un flux constant de miséricorde et de grâce. Nous la trouvons au trône de la grâce : « Approchons-nous donc avec confiance du trône de la grâce, afin d'obtenir miséricorde et de trouver grâce pour être secourus en cas de besoin » (Hébreux 4:16). Et cela stimule une réponse de reconnaissance de nos cœurs. Nous trouvons la plus grande expression de la miséricorde et de la grâce de Dieu dans la personne de Jésus à la croix du Calvaire. Et nous sommes reconnaissants d'avoir eu l'occasion, au début d'une nouvelle semaine, de retracer l'amour du Sauveur et de nous souvenir de la profondeur de son sacrifice pour nous. Il nous a rachetés, et le Psaume 107 nous encourage à exprimer notre gratitude : « Que les rachetés de l'Eternel le disent, ceux qu'il a rachetés de la main de l'ennemi ».

Quatre fois, le Psaume 107 dit : « Oh, que les hommes rendent grâce à l'Eternel pour sa bonté et pour ses merveilles envers les enfants des hommes ! » (vv. 8,15,21,31). Ces paroles précèdent le récit du salut d'Israël par Dieu. Son langage nous rappelle notre Grand Salut. Nous étions autrefois « sans Christ, sans droit de cité en Israël et étrangers aux alliances de la promesse, sans espérance et sans Dieu dans le monde. Mais maintenant, dans le Christ Jésus, vous qui étiez autrefois loin, vous avez été rapprochés par le sang du Christ » (Éphésiens 2:12-13). Le Seigneur

nous donne l'opportunité de venir devant lui avec un cœur plein, prêt à exprimer sa reconnaissance, sa louange et son adoration. Cet acte d'adoration et de commémoration insuffle en nous l'assurance de l'amour du Christ. Et nous expérimentons la réalité d'être en communion avec le Père et le Fils dans la puissance et la liberté du Saint-Esprit. Elle nous unit également dans la vie que nous partageons en Christ. Parce que Christ valorise chaque croyant, nous valorisons nos compagnons croyants et le démontrons par notre amour les uns pour les autres. De cette manière, nous témoignons que nous sommes des disciples du Christ. Nous savons qu'un jour de louange universelle viendra où « tout genou fléchira ceux qui sont dans les cieux, et ceux qui sont sur la terre, et ceux qui sont sous la terre, et que toute langue confessera que Jésus-Christ est Seigneur, à la gloire de Dieu le Père » (Philippiens 2:10-11). Mais ce matin, que le Seigneur entende notre reconnaissance des cœurs comme celle du lépreux samaritain qui « d'une voix forte a glorifié Dieu, et s'est prosterné le visage à ses pieds, en lui rendant grâces » (Luc 17:15-16).

**Gordon D Kell**